あげおのできごと

役選手の経験から多くを学ぶ



芝川小学校出身でビックカメラ陸上部所属の岡田久美子選手

どがあり、 子さんによる講演会が行 くうなずいていました。 が出され、児童たちは深 標を持つこと」のお願い を忘れないこと」「一つ目 その中で、「感謝の気持ち や競歩競技を始めた話な 田選手との触れ合いの中 ルールや歩き方の説明な 熱心に聞いていました。 ど、現役選手の経験談を ピックを目指すきっかけ われました。 で、競歩選手の岡田久美 後半には、競歩競技の 児童たちは、 10月30日、芝川小学校 児童たちは岡 オリ

(※)柔道オーストラリアのホストタウンとな と市民との交流を図ることを目的としたもの ことから、 オリンピック選手





多くの人でにぎわうあげお産業祭

尾の産業を堪能

体感したイベントとなり ました。 祭を通じて、多くの人が 業の魅力を、あげお産業 擬店、物産の販売などに が来場しました。来場者 堪能していました。 フル活用し上尾の産業を 目移りしながらも五感を は、さまざまな催しや模 上尾の発展を支える産

が一堂に会するイベント 上尾の農業・商業・工業 われました。当日は、雲 第4回あげお産業祭が行 育館とゆりが丘公園で、 一つない青空が広がり、 11月9·10日、市民体

に、市内外から多くの人

で多くの事を学びました。

の尊さを伝える



笑顔で話すゴルゴ松本さん

ビTIMのゴルゴ松本さこの日は、お笑いコン り立ちや命の尊さなどを も熱心に聞き入りました。 参加者は、楽しみながら 交えて分かりやすく講演 の授業」と題し、漢字の成 の実現を目指す活動とし 豊富な知識にユーモアを んが「出張!ゴルゴ塾 命 て行ったものです。

分らしく、夢を求めて



生徒に向けて講演するJX-ENEOSサンフラワーズの渡嘉敷来夢選手

開催されました。これ 迎え、ふれあい講演会が 渡嘉敷来夢さんを講師に
パスケットボール選手、 は感銘を受けていました。 などの言葉に、生徒たち 瞬一瞬を無駄にしない るならポジティブに」「 企画されたものです。 徒に学んでもらうために 求めることについて、 る気の出し方や夢を追い いる渡嘉敷選手から、 日本代表候補にもなって は、東京オリンピック(※) で、JX-ENEOSサ 10月21日、上平中学校 ンフラワーズに所属する 渡嘉敷選手の「同じや 生 ゃ

(※)正式名称:第32回オリンピック競技大会(2020/東京)

◆『広報あげお』は、各支所・出張所、JR上尾駅・北上尾駅・桶川駅の他 市内の各公共施設、金融機関などに置いてあり、自由に持ち帰れます。 ◆環境保全のため、市内の公共施設へのお出掛けは 市内循環バス"ぐるっとくん"をご利用ください。







が、暴力のない安全・安

議会と上尾地方防犯協会 上尾地区暴力排除推進協

心に生活できる地域社会

開催されました。これは、

力排除地域安全大会」が

で「上尾・桶川・伊奈暴

10月19日、文化センター